

Ressort: Reisen

Mexiko: Tropenstürme fordern mindestens 42 Tote

Mexiko-Stadt, 17.09.2013, 14:43 Uhr

GDN - Die beiden Tropenstürme, die momentan in Mexiko wüten, haben mindestens 42 Menschen das Leben gekostet. Allein in dem westlichen Bundesstaat Guerrero seien 15 Menschen gestorben, wie der Leiter des Nationalen Zivilschutzes, Luis Puente, sagte.

Die Touristenstadt Acapulco gehöre zu den am stärksten betroffenen Städten, rund 40.000 Urlauber sitzen in der Stadt fest. In einigen Stadtvierteln stehe das Wasser knapp drei Meter hoch. In ganz Mexiko hatten Tausende Menschen ihre Häuser verlassen müssen und suchten in Notunterkünften Unterschlupf. Am gestrigen Montag war der Hurrikan "Ingrid", der von Meteorologen mittlerweile zu einem Tropensturm herabgestuft wurde, im Nordosten von Mexiko auf Land getroffen. Am Sonntag hatte der Tropensturm "Manuel" die Küste Mexikos erreicht. Beide Stürme brachten heftige Regenfälle mit sich und ließen zahlreiche Flüsse über die Ufer treten.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-21891/mexiko-tropenstuerme-fordern-mindestens-42-tote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com